

# MAGAZINE

## GBB KT Raih Bendera Merah Putih Panjat Pinang Korem 102 Panjun Panjung

Indra Gunawan - MAGZ.CO.ID

Aug 18, 2022 - 11:14



*Foto bersama, Sandy anggota GBB KT dan Ketua Umum GB. KT Kristianto Tunjang saat menerima Hadiah Utama Panjat Pinang KOREM 102/Panju Panjung*

PALANGKA RAYA - Semaraknya Hari Ulang Tahun (HUT) Republik Indonesia Ke - 77 Tahun, tanggal 17 Agustus 2022. Dirasakan oleh para anggota Ormas Gerakan Betang Bersatu Kalimantan Tengah (GBB KT), sore kemarin, (17/8).

Kegiatan yang dilaksanakan oleh Korem 102 Panju Panjung bersama Kerukunan Dayak Ngaju Kahayan (KDNK), menjalin kerjasama dengan pihak TNI dan ormas di Kalteng.



Dengan semboyan acara, "Lomba Hiburan Rakyat, Merah Putih Berkah", menghadirkan hiburan rakyat, berupa bermacam perlomba seperti Tarik Tambang, Panjat Pinang dan lainnya, selain itu juga hiburan musik panggung.

Acara yang di mulai dari siang sehabis upacara bendera Hut RI, di Halaman Olah Raga Asrama Zibang, Kodim Kota Palangka Raya, Kalimantan Tengah.

Pada kegiatan itu, perlombaan Panjat Pinang merupakan puncak kegiatan yang sangat dithunggu masyarakat yang ikut serta dan ikut menonton. Para peserta yang ikut dalam perlomabaa ini, baik dari pihak anggota TNI, ormas dan masyarakat sekitar.



Ada tiga tiang Panjat Pinang yang dilombakan, kehadiran para peserta yang memanjat untuk meraih puncak Panjat Pinang, menghadirkan semangat. 45, saat perjuang masyarakat Indonesia untuk meraih Kemerdekaan ini.

Ada kelucuan juga diperlihatkan saat para peserta tidak mampu meraih Puncak Panjat Pinang, seperti tergelincir turun, akibat pohon Panjat Pinang dioles Oli

(Gamuk), untuk rintangan meraih Merah Putih di puncaknya.

Dan pada sesi pohon panjat Pinang ketiga, yang merupakan khusus bagi kelompok masyarakat, TNI dan sebagian ormas. Terdiri dari 6 (Enam) orang dalam satu group, Hadiah yang ditawarkan cukup menggiurkan, seperti Uang Tunai, Sepeda Gunung, peralatan rumah tangga dan lainnya.

GBB KT, saat sesi itu merupakan kontestan yang menampilkan perpaduan yang sangat kompak untuk meraih Bendera Merah Putih di Puncak Panjat Pinang, Hari Ulang Tahun RI Ke - 77, Korem 102 Panju Panjung.

Andreas Junaidi, selaku ketua panitia sangat berterima kasih atas kehadiran para peserta dan bangga kemenangan GBB KT dalam meraih Bendera Merah Putih pada kegiatan itu.

"Dengan acara Panjat Pinang ini Pesta Hiburan Rakyat, menghibur masyarakat dalam menyemarakkan HUT RI Ke 77 Tahun 2022, bersama dengan ormas - ormas dan TNI menjalin kebersamaan dalam satu frekuensi dan menjafikan TNI sebagai mitra masyarakat. Dengan Motto TNI adalah masyarakat adalah ibu nya Negara," kata Ketua KDNK ini (17/8).

Sementara itu, GBB KT yang pada saat itu mengikuti lomba panjat pinang Korem 102 Panju Panjung. Kristianto Tunjang, sangat mengapresiasi kegiatan ini dan berharap kegiatan ini berjalan setiao tahun, agar kemitra Ormas dan TNI bisa terjalin lebih baik lagi membangun NKRI dalam bingkai Bhineka Tunggal Ika.

"Kami terima kasih diundang hadir dalam acara Hiburan Rakyat ini, yang dilaksanakan oleh Korem 102 Panju Panjung, TNI adalah mitra masyarakat dalm menjaga NKRI, arti hal seperti ini bisa berjalan terus dari tahun ketahun," kata Ketua Umum GBB KT ini.

Sementara itu, ketua Tim GBB KT, dalam acara Panjat Pinang Korem 102/Panju Panjung. Sandy, sangat bangga dan berterima kasih atas kepercayaannya mewakili Ormas GBB KT dalam even ini.

"Saya ucapkan terima kasih kepada ketua panitia, Korem 102 Panju Panjung dan ketua GBB KT, kami bangga bisa meraih Bendera Merah putih pada puncak acara ini," ungkap Sandy

Untuk mendukung kegiatannya, ketua umum GBB KT dan Tim menyerahkan satu unit sepeda gunung kepadanya.